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【今回のレシピのポイント】

タンパク質をしっかりと って
筋肉をつけましょう。
介護が必要になる一歩手 前の状態を「フレイル」とい い

ます。フレイル予防の一つ として、筋肉量を減らさない こ

とが重要です。筋肉をつけ るには、簡単にいうと「運動 

をしてタンパク質を摂る」と いうことが大切です。

タンパク質は65 歳以上で男性 :60g/日 、女性 :50g/日、 

摂取することが推奨されて います。( 卵 1 個は約 6g のた 

んぱく質が含まれています ) 1 日で必要量を摂るのはな か

なか難しいですが、料理が 美味しければ摂取しやすく な

りますね。

今回は夏でもさっぱりと美味しくタンパ ク質が摂れるメ

ニューを考え てみましたので、是非試して みて下さい!

　今年は、法人設立50周年の式典や白寿荘東の新設移転も重なり、法人として大きな節目の年となっています。

旧白寿荘東施設には古いながらも愛着があり、少し寂しいような気持ちと新しい施設へのワクワク感。そして、

法人として例のない大引っ越しへの不安など、色々な感情を抱えながらも、職員一丸で無事に引っ越しを終える

ことができました。

　すでに新しい施設での生活がスタートしていますが、慣れない環境の中、職員は素晴らしい環境で働ける喜

びを日々 感じています。

　ご利用者からも、新しい環境で安心や楽しみを持って過ごして頂けるように、今後もより一層頑張っていきた

いと思います。
広報委員　山本健太

※撮影用にマスクをはずしています

【作り方】

①めんつゆと冷水は混ぜて冷やす。 

②サバ缶は大きめにほぐす。( 缶汁はとっておく)( サ

バの骨が気になる場合は取り除く) 

③トマトは 1.5 cm くらいの角切り、大葉は千切りに

する。

④そうめんをゆでて冷水で冷やし、水気を良く切る。

⑤皿にそうめんを盛り付け、トマトとほぐしたサバ缶

を汁ごとのせる。

⑥  ①を流し入れ、大葉、白ゴマをのせ、仕上げに

ゴマ油を回しかける

*全体をよく混ぜて召し上がれ。

*おろし生姜をのせても OK。

トマト 1 個

サバの水煮缶 1 缶 

そうめん 200g 

めんつゆ (2 倍濃縮 ) 50cc 

冷水 40cc

ゴマ油 大さじ 1 杯 

大葉・白いりごま 適量

【材料】（2人分）
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50
まき福祉会は、昭和 46 年 11 月 12 日に法人を設立し、地域の皆様に支えられ、昨年 50 周年を迎えました。昨年は、

新型コロナウイルスの流行により祝賀会を延期としましたが、今年度は白寿荘東の建替えが完了することもあり、日

頃お世話になっている皆様へ感謝の気持ちをお伝えしたいという思いで運営スタッフが準備を進め、祝賀会を開催し

ました。まだ大きな規模での祝賀会は難しいと判断し、今回は身近な方々にのみご案内をさせていただき開催しました。

今回の紙面にて当日の様子をお伝えしたいと思います。

巻文化会館大ホールでは、来賓のご挨拶の他、記念動画の視聴、越王太鼓さんによ

るお祝いの演奏、佐藤ひらりさんのチャリティーコンサートが行われました。

本日は、まき福祉会の法人設立 50 周年の祝賀会にお越しいただき誠にありがとうございます。当法人は、51
年前、巻町老人福祉協会 特別養護老人ホーム白寿荘として誕生しました。当時、西蒲原地区では最初の、新潟
県内では３番目に建設された施設でありました。当初より、入所者に「安心」と「安全」をモットーに運営が
なされており、50年経った今でもその方針は変わっておりません。
白寿荘は、その時代時代の地域ニーズに対応し、徐々に経営規模も大きくなり、今では 11 の事業所で 214 名
が働く中堅企業になりました。各事業所の職員は使命感に燃え、日々頑張っております。
時代のニーズに対応すべく、法人名を「まき福祉会」に改称し、法人理念も「安心・豊かな未来へ 創造しよう
地域とともに」に変更しました。設立当初の「白寿荘」の名前は残しつつ、未来に向けてますます発展してい
きたいとの願いからでした。
また、白寿荘東はおかげさまで移転改築工事が完了し、８月のオープンに向けて準備の真っ最中であります。
今まで以上に地域に愛される法人として頑張って参ります。
これまで、51 年間応援をしていただき本当にありがとうございました。我々は、また明日から新しい第一歩を
踏み出します。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人まき福祉会　

理事長　長谷川英明　

西蒲区長　鈴木 浩行 様 新潟市議会議員　竹内 功 様 新潟市議会議員　土田真清 様
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新型コロナウイルス感染症がなかなか収まらず、残念ながら施設に
入居されている方々は、巻文化会館に行くことができなかったため、
当日の様子をオンラインで視聴していただきました。少しでも 50
周年のお祝い気分を味わってもらいたいと、イベント運営スタッフ
を始め、各事業所の職員が施設内の飾り付けをしたりお祝い膳をお
出ししたりと、工夫を凝らしてお祝いしました。

法人設立 50周年の祝賀イベントを無事に終えることができほっと
しています。
今回、イベント運営に協力してくれる職員を募集したところ、各部
署から 14名の職員が立候補してくれました。
短い準備期間ではありましたが、毎週の運営会議、各事業所での打
ち合わせを経て、当日は大きなトラブルもなく大盛況で終えること
ができました。
イベント終了後、参加された方々やご利用者から、「とてもいい会
だったよ。感動しました。」という声をたくさんいただき、スタッ
フ全員嬉しい気持ちでいっぱいになりました。
イベントを盛り上げていただいた佐藤ひらりさん、越王太鼓の皆様
をはじめ、50年の歴史を振り返る記念動画の制作や、当日のオン
ライン配信にご協力いただいたツムジグラフィカ高橋様、その他会
場準備などご協力いただいた全ての方々に感謝いたします。
これからも、地域に愛され、職員が誇りをもって働けるような法人
を目指して頑張っていきたいと思います。

白僚のひろばに集まり、

オンライン中継を視聴

今回のチケット代の一部（50,000円）は、
日本盲導犬協会にご寄付させて頂きましたので
ご報告いたします。

白寿荘西

イベント

運営スタッフが

一生懸命飾り付け

50周年祝賀イベント実行委員長

地域支援課課長　星野香織（右）

「とてもいい会だったよ。感動しました。」という声をたくさんいただき、

スタッフ全員嬉しい気持ちでいっぱいになりました。

各事業所でも、オンラインで
一緒にお祝いしました。

実行委員長のコメント

紅白幕前で

記念撮影

みんなで
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白寿荘東、

白寿荘西のお祝い膳

各フロアで

中継を

楽しみました♪



白寿荘東の引っ越しが完了しました！

内覧会を開催

みんなで引っ越し作業を行いました。

苦情・相談・要望の受付状況について
令和 3 年度  

法人からのお知らせ

※撮影用にマスクをはずしています ※撮影用にマスクをはずしています

昨年 4月から始まった白寿荘東移転改築工事ですが、令和 4年 4月に無事完成いたしました。
長い間、近隣の皆様にはご理解とご協力を頂き感 謝申し上げます。 完成した施設をご利用者
ご家族の皆様、地域、関係者の皆様にご覧いただき たく、6 月 25、26 日及び 7 月 18、19
日に内覧会を行い、8月 1日に引っ越しが完了しました。

新しい環境で、介護現場では ICT 化を進めます。スマートフォンやタブレットで入力できる記録システムや、ご利用者の睡眠状
態を把握し見守るシステム『眠りスキャン』を導入しました。その他、最新の機械浴槽や、ご利用者を安全に移乗することがで
きる走行型リフトも使用しています。新しい設備が導入された事で、ご利用者にとっても職員にとっても大変良い環境が整いま
した。近く、新しい施設での生活の様子もご紹介したいと思っています。

令和 3年度（令和 3年 4月 1～令和 4年 3月 31 日）に、法人内の各事業所で受け付けた苦情・
相談・要望等につきまして、ご報告いたします。　

皆様から頂く貴重なご意見を、ご利用者のケアや日々の業務改善につなげていきたいと考え
ています。どんな些細なことでも構いませんので、お気軽にご相談ください。

 6 月 25 日、26日 ご家族内覧会 ／ 7 月 18 日、19日  一般内覧会　　

Ｑ. 利用料金が高くなるが、一律の値段なのか
A. その方の収入、所得に応じて、居住費や食費が減額にな
る制度があります。よって、一律ではなくその方の収入、所
得に応じた料金となります。

Q. お部屋のしつらえはどのようにしたら？
A. 基本的には、ご自由にして頂いて構いません。小さい物
であれば冷蔵庫、テレビ等の設置も可能です。ご利用者の生
活スタイルやお体の状態に合わせて、ご相談しながら決めて
いければと思います。

建物内、設備の一部をご紹介します！

内覧会でのご質問

入所申込、施設見学ご希望の方は
お気軽にお問い合わせ下さい

特別養護老人ホーム白寿荘東 /短期入所生活介護施設白寿荘東

TEL：0256-72-5531

担当：生活相談員 東海林　山本

ユニット共用スペース

全体ミーティングをしっかりと 利用者さんと一緒に移動します 設備も次々と運び込まれます 状況をきちんと確認

走行型リフト 個人浴槽 最新の機械浴槽

新しい設備が導入された事で、ご利用者にとっても職員にとっても大変良い環境が整いました

Q
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司会：今の立場になって感じていること、入

社時と比較して自分像に変化がありました

か？

横山：私は白寿荘西ができて 3年目に入社し、

15 年が経ちました。自分がこんなに長く働

くとは、入社した当時は思っていなかったと

いうのが率直な感想です。入社して間もなく

同期が退職してしまったのですが、先輩方が

心配してご飯に誘ってくれたり気にかけてく

れたので、同期がいなくても頑張れました。

私個人のリーダーとしての目標は、職員それ

ぞれの良いところを見つけて、業務の中に活

かしていけたらと思っています。自分は引っ

張っていくタイプではないのですが、職員を

支えていけるリーダー像を目標にして、みん

なが働きやすい環境を作っていきたいです。

大滝本部長：横山さんが入職した頃、私は白

寿荘東にいましたが、同期の子たちが辞めて

いくのを見て寂しさはあったんだろうなぁ

と、心配していましたが、良い先輩達がいて

司会：入社してみて率直な感想を教えてくだ

さい。また、今感じていることや不安なこと

などはありますか？

石川：私は今年の春に入社したのですが、白

寿荘東で 2 年間アルバイトをしていたので、

実質３年目のような感じです。

アルバイトの時は 5時間の勤務時間で、あっ

という間に終わっていた感じです。今は 8

時間勤務になり、長いなと思うこともありま

すが、楽しいと思うことも増えてきました。

仕事中、困ったことが起こっても冷静に対応

しなきゃいけないのですが、上手くいかない

こともありました。そんな時は先輩方が助け

てくれました。特にリーダーに気にかけてい

ただき、今でもよく話を聞いてもらっていま

す。3 年前にアルバイトを始めて、今では食

事介助などの業務にもチャレンジしていま

す。小さい頃からおじいちゃん、おばあちゃ

ん子だったので、お年寄りと関わることに抵

抗はなく、楽しく仕事ができています。

大滝本部長：石川さんは本当に頑張ってます

ね。（一同：うんうん）

石川：私は朝が弱くて、以前は起きる時に「い

やだなぁ」という気持ちがあったのですが、

今は仕事が楽しいので、朝もすっきり目が覚

め、仕事に行くことができています。

横山：白寿荘西にも石川さんのように若いア

ルバイトさんが 2 人いますが、いつも本人達

と相談しながら徐々にできる仕事を増やして

はたらく
わたしたちは

ま き 福 祉 会 の 仕 事

今回は、法人設立 50周年を迎え、「これまでのまき福祉会　今の自分　そして未来へ」というテーマで、

職員対談を企画しました。法人本部長、中堅職員、若手職員というメンバーで、

自分自身とまき福祉会の過去と未来について熱く語ってもらいました！

近嵐  広さん

入職 1 年

今年度、新採用職員として入社。

大学時代、白寿荘西での実習時に

は横山リーダーの指導を受けてい

た。癒し系の雰囲気でみんなを和

ませ、ご利用者・先輩達からの人

気者。趣味は読書とゲーム。

職員を支えていける
リーダー像を目標にして

今は仕事が楽しいので、
朝もすっきり目が覚めます

くれて安心しました。

本間：私は入社 10年目で、今年の春からリー

ダーになりました。入社当時はとにかく仕

事を覚えなきゃいけないという緊張で、気

が付いたら1年、2年と経っていました。でも、

先輩方が声を掛けてくれたから頑張れまし

た。特に同じフロアのリーダーの存在が支

えになりました。今までは支えてもらう立

場でしたが、これからはリーダーとして後

輩を支えていかなければいけないと感じて

います。後輩の相談に乗り、何か抱えてい

そうな時は、自分から声を掛けていきたい

と思っています。

いくようにしています。

近嵐：私も今年の春に入社しました。大学時

代は白寿荘西で実習をさせてもらい、当時、

横山リーダーに指導をしてもらいました。あ

りがとうございました。

仕事を始めて３ヶ月が経ち、オムツ交換の時

はまだ先輩に付いてもらっていますが、最近

は 1 人で任される仕事も増えてきました。今

感じていることは、先輩方との体力の差です。

自分は１つの仕事をするだけで汗だくになる

のですが、先輩方は半分の時間でさらりと

やっているので、仕事の早さの違いを感じま

す。反面、３ヶ月で少しずつですができるこ

とが増えているのも感じます。配属先では、

大学の先輩から指導者として側についても

らっているのですが、先輩からは技術面やメ

ンタル面、様々なことを教えてもらっていま

す。「出来ないことよりも、得意なことを意

識して伸ばしていくことも大切だよ。」と声

をかけてもらいました。

横山：新人さんは、ついついできないことに

目を向けがちだけど、できていることにしっ

かり目を向ける。その考え方はすごいなぁと

思います。自分の良い部分を見ることで自信

大滝本部長：新人さんは、入社した時はもの

すごく不安になりますよね。法人としては大

事な職員を預かることになるので、いろんな

意味で心配になることがあります。

私は、「まき福祉会に勤めたら子供が成長し

た。」と職員の親御さんから感じてもらえる

ような法人にしたいと思っていますが、石川

さんや近嵐さんの話を聞いて少し安心しまし

た。いい先輩と出会えて、いいチームが出来

ていると感じました。

今日のように、みなさんとゆっくりお話しで

きる機会はあまりないので、もっと話が聞き

たいです。今後は、事業所や年代を問わず、

職員間の交流が持てるようにしていきたいと

思います。先輩達が経験してきたことを積み

上げて、法人の財産になるようにしていきた

いですね。

司会：ここ数年のコロナ禍で、毎年行ってき

た巻夏祭りや新年会など、職員の交流の機会

がなくなってしまいましたね。しかし今年は、

職員互助会主催のバーベキューや、働きやす

い職場づくり委員会主催の若手職員を対象と

した交流会が実施される予定なので、どんど

ん交流していけると良いですよね。

につながりますもんね。

白寿荘西でも、新人さんが相談しやすいよ

うな人間関係が築けるよう心掛けています。

近嵐さん、指導者は新人さんができない部

分も見越して指導していると思うので、ど

んどん先輩達に頼りながら仕事を覚えて

いってください。

本間：技術面の指導ばかりに目が行きがち

ですが、メンタル面のフォローも必要だと

今の話を聞いて思いました。新人さんがど

んなことを感じて仕事をしているか、きち

んと目を向けていこうと思いました。

50周年記念対談会

テーマ1

過去の自分から
今の自分への変化　

テーマ2
今のまき福祉会について

　『これまでのまき福祉会 今の自分 そして未来へ』

大滝 雅一さん

入職 21 年目

33歳の時、地元巻の為に一念発

起して一般企業からまき福祉会へ

転職し、福祉の世界へ。現在は法

人の大黒柱として法人本部長を務

める。趣味はゴルフと仕事。

石川 怜奈さん

入職 1 年目

今年度、新採用職員として入社。

高校時代から白寿荘東でアルバ

イト経験があり、10代の若者と

は思えぬ仕事ぶりだと評判。趣

味はバドミントン。

本間 健之さん

入職 10 年目

大学時代に白寿荘西での実習を

経て、まき福祉会に入社。今年

からリーダー介護職員となる。

趣味はおしゃれなバーとラーメ

ン屋巡り。

横山 宏美さん

入職 15 年目

特別養護老人ホーム　白寿荘西

リーダー介護職員

短期入所生活介護施設　白寿荘東

リーダー介護職員

特別養護老人ホーム　白寿荘東

介護職員

社会福祉法人まき福祉会

法人本部長

小規模多機能型居宅介護事業所

彩りまき　介護職員

リーダー職員に抜擢されて１０

年。今ではみんなの頼れるお姉

さん的存在。趣味はカフェ巡り

と美味しいお酒を飲むこと。



法人本部採用担当：阿部・大杉

Tel：0256-72-5531

Mail：info01@hakujyusou.jp

施設見学随時実施中 !
お気軽にお問合せください

資格 初任者研修

 （旧ヘルパー 2級含む）以上

 ※保有資格を考慮したうえで

 　待遇の変動あり

待遇 時給制
 ※マイカー持ち込みの場合、交通費支給

 介護職員処遇改善手当は

 時給に含みます

①正社員
資格 初任者研修、実務者研修、
 介護福祉士いずれか保有

 ※保有資格、経験、年齢を考慮した
 　うえで待遇の変動あり

②契約社員
 無資格の方
 ※資格取得後、正社員登録制度あり。
 （資格取得支援制度あり）

介護職共通
勤務時間 シフトの例 1）7：30～16：30
 2）10：00～19：00

 3）16：20～1：20

 4）1：10～10：10

待遇 昇給年 1回、賞与年 2.4 か月
 （介護福祉士は3.8か月）

 介護職員処遇手当を年 1回 5月に
 一括支給

司会：今の立場になって感じていること、入

社時と比較して自分像に変化がありました

か？

横山：私は白寿荘西ができて 3年目に入社し、

15 年が経ちました。自分がこんなに長く働

くとは、入社した当時は思っていなかったと

いうのが率直な感想です。入社して間もなく

同期が退職してしまったのですが、先輩方が

心配してご飯に誘ってくれたり気にかけてく

れたので、同期がいなくても頑張れました。

私個人のリーダーとしての目標は、職員それ

ぞれの良いところを見つけて、業務の中に活

かしていけたらと思っています。自分は引っ

張っていくタイプではないのですが、職員を

支えていけるリーダー像を目標にして、みん

なが働きやすい環境を作っていきたいです。

大滝本部長：横山さんが入職した頃、私は白

寿荘東にいましたが、同期の子たちが辞めて

いくのを見て寂しさはあったんだろうなぁ

と、心配していましたが、良い先輩達がいて

司会：入社してみて率直な感想を教えてくだ

さい。また、今感じていることや不安なこと

などはありますか？

石川：私は今年の春に入社したのですが、白

寿荘東で 2 年間アルバイトをしていたので、

実質３年目のような感じです。

アルバイトの時は 5時間の勤務時間で、あっ

という間に終わっていた感じです。今は 8

時間勤務になり、長いなと思うこともありま

すが、楽しいと思うことも増えてきました。

仕事中、困ったことが起こっても冷静に対応

しなきゃいけないのですが、上手くいかない

こともありました。そんな時は先輩方が助け

てくれました。特にリーダーに気にかけてい

ただき、今でもよく話を聞いてもらっていま

す。3 年前にアルバイトを始めて、今では食

事介助などの業務にもチャレンジしていま

す。小さい頃からおじいちゃん、おばあちゃ

ん子だったので、お年寄りと関わることに抵

抗はなく、楽しく仕事ができています。

大滝本部長：石川さんは本当に頑張ってます

ね。（一同：うんうん）

石川：私は朝が弱くて、以前は起きる時に「い

やだなぁ」という気持ちがあったのですが、

今は仕事が楽しいので、朝もすっきり目が覚

め、仕事に行くことができています。

横山：白寿荘西にも石川さんのように若いア

ルバイトさんが 2 人いますが、いつも本人達

と相談しながら徐々にできる仕事を増やして

出来ないことよりも、得意な
ことを伸ばしていきたい

新しく入職した職員から
気付かされることがあります

くれて安心しました。

本間：私は入社 10年目で、今年の春からリー

ダーになりました。入社当時はとにかく仕

事を覚えなきゃいけないという緊張で、気

が付いたら1年、2年と経っていました。でも、

先輩方が声を掛けてくれたから頑張れまし

た。特に同じフロアのリーダーの存在が支

えになりました。今までは支えてもらう立

場でしたが、これからはリーダーとして後

輩を支えていかなければいけないと感じて

います。後輩の相談に乗り、何か抱えてい

そうな時は、自分から声を掛けていきたい

と思っています。

いくようにしています。

近嵐：私も今年の春に入社しました。大学時

代は白寿荘西で実習をさせてもらい、当時、

横山リーダーに指導をしてもらいました。あ

りがとうございました。

仕事を始めて３ヶ月が経ち、オムツ交換の時

はまだ先輩に付いてもらっていますが、最近

は 1 人で任される仕事も増えてきました。今

感じていることは、先輩方との体力の差です。

自分は１つの仕事をするだけで汗だくになる

のですが、先輩方は半分の時間でさらりと

やっているので、仕事の早さの違いを感じま

す。反面、３ヶ月で少しずつですができるこ

とが増えているのも感じます。配属先では、

大学の先輩から指導者として側についても

らっているのですが、先輩からは技術面やメ

ンタル面、様々なことを教えてもらっていま

す。「出来ないことよりも、得意なことを意

識して伸ばしていくことも大切だよ。」と声

をかけてもらいました。

横山：新人さんは、ついついできないことに

目を向けがちだけど、できていることにしっ

かり目を向ける。その考え方はすごいなぁと

思います。自分の良い部分を見ることで自信

大滝本部長：新人さんは、入社した時はもの

すごく不安になりますよね。法人としては大

事な職員を預かることになるので、いろんな

意味で心配になることがあります。

私は、「まき福祉会に勤めたら子供が成長し

た。」と職員の親御さんから感じてもらえる

ような法人にしたいと思っていますが、石川

さんや近嵐さんの話を聞いて少し安心しまし

た。いい先輩と出会えて、いいチームが出来

ていると感じました。

今日のように、みなさんとゆっくりお話しで

きる機会はあまりないので、もっと話が聞き

たいです。今後は、事業所や年代を問わず、

職員間の交流が持てるようにしていきたいと

思います。先輩達が経験してきたことを積み

上げて、法人の財産になるようにしていきた

いですね。

司会：ここ数年のコロナ禍で、毎年行ってき

た巻夏祭りや新年会など、職員の交流の機会

がなくなってしまいましたね。しかし今年は、

職員互助会主催のバーベキューや、働きやす

い職場づくり委員会主催の若手職員を対象と

した交流会が実施される予定なので、どんど

ん交流していけると良いですよね。

につながりますもんね。

白寿荘西でも、新人さんが相談しやすいよ

うな人間関係が築けるよう心掛けています。

近嵐さん、指導者は新人さんができない部

分も見越して指導していると思うので、ど

んどん先輩達に頼りながら仕事を覚えて

いってください。

本間：技術面の指導ばかりに目が行きがち

ですが、メンタル面のフォローも必要だと

今の話を聞いて思いました。新人さんがど

んなことを感じて仕事をしているか、きち

んと目を向けていこうと思いました。

司会：自分の未来像、そして将来、まき福祉

会をどのような法人にしていきたいか教えて

ください。

本間：職員の離職を少なくしていきたいです。

特に、長い期間一緒に働いた職員が辞めてい

くのはショックが大きいです。職場に離職の

要因があるのであれば、自分達に何ができる

か考えていきたいです。

長く働いていると、自分が描いていた理想像

も鈍ってくるので、新しく入職した職員に気

付かされることがあります。そういった時に

しっかりと自分を見直していけるようにして

いきたいです。職員の意見や悩みなどにきち

んと耳を傾け頼りになるリーダーになりたい

です。

近嵐：入社する時にまき福祉会のホームペー

ジを調べたら、地域とのつながりを大事にし

ているのが印象的でした。しかし、入社して

からすぐにコロナ禍となり、配属された事業

所ではボランティアさんなど地域との交流が

持てていません。今後は法人の地域活動に参

加していきたいと思っています。

本間：以前はたくさんのボランティアさんに

活動してもらっていました。コロナ前と同じ

形では難しいかもしれませんが、少しずつボ

ランティアさんとのつながりを取り戻してい

きたいです。私はショートステイの送迎業務

でご家族や地域の方と話をしたりして交流を

持つようにしています。近嵐さんも地域の方

と関わる機会が増えるといいですね。

大滝本部長：私は退職までの残りの約 10年

間、これまで法人 50年の歴史が繋がれてき

たように、若いみなさんにうまくバトンタッ

チできるように準備していきたいと思ってい

ます。新たな時代に対応できる職員、いろい

ろな視点で物事を見ることができる職員を増

やしていけるよう、次世代に引き継ぐ準備を

していきたい。それが私の最後の仕事だと

思っています。

大滝本部長：本間さんの中でその考え方が 1

つ生まれただけでも法人としては大きいこ

とだと思います。

本間：今までは正直、別の部署のことだと

聞き流すこともありましたが、リーダーの

立場になると、部署に関わらず、法人全体

のことを考えていかなければならないとい

う考え方に変わりました。

大滝本部長：仕事をしている中で他の人と

意見が合わずに孤立してしまう人もいます。

その人達の声もしっかりと拾える人がいる

ことで職場は変わってくると思います。

横山：私は大それた目標はないですが、地

域との関わりを大切にしていきたいです。

まき福祉会は地域の方と共にある法人だと

思っています。白寿荘は私も小さい時から

知っているし、地域の方々も「白寿荘、ま

き福祉会」と言えば誰もが知っている存在

です。地域の人と共に作り上げてきた法人

だと思っています。地域の方々との関わり

が私のモチベーションになるし、法人の職

員として地域に出て活動できる機会や、何

かお手伝いできることがあれば積極的に参

加していきたいです。人とのつながりが出

来ていくことは嬉しいことだと感じていま

す。

次世代に引き継ぐ準備が
私の最後の仕事だと思っている

テーマ3

将来の自分、
まき福祉会について

一緒に働ける皆さんを
募集しています！

資格 看護師、准看護師
 ※保有資格、経験、年齢を考慮した

 　うえで待遇の変動あり
勤務時間 シフトの例 1）8：00～17：00
  2）9：30～18：30

待遇 昇給年 1回、賞与年 3.8 か月

 介護職員処遇手当を年 1回 5月に

 一括支給
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休日 週休2日、年間休日120日

福利厚生 社会保険完備、職員互助会、

 退職金制度あり、

 資格取得支援制度・祝い金制度、

 人間ドック受診費用全額補助

 （46歳以上・隔年）など

※配属事業所でシフトが異なります。

　ご希望がありましたらお問合せください。



s e r i e s

【場 所】 西蒲区巻甲 2213(5 区 )「交流館囲炉裏」

【開催日時】  毎月第 4水曜日 9:.30~11:30

【参加費】 200 円 ( お茶代 )
 ※お買い物の付き添いなど生活支援希望者は別途 300 円

【運営主体】  地域住民の有志で運営しています。

 ※新潟市社会福祉協議会の「地域交流活動助成事業」
 の助成を受けて実施しています。

「お茶の間サロン囲炉裏」で、
生活支援の協力を始めました♪

※撮影用にマスクをはずしています

新しい白寿荘東の花壇を地域のみんなの庭にしていこうと、「どうぞの庭」

の活動をはじめました。 まずは、花壇を知ってもらうために花壇づくりの

講座を開きました。新潟県花と緑のアドバイザー制度を活用し、渡部陽

子先生が講師を務めてくださいました。花壇づくりや植える 植物の説明

の後、花壇の土壌改良から手がけました。花壇の土は真砂土で、掘ると

石がゴロゴロと出てきました。 手やスコップで掘りだす作業は、とても大

変でしたが、たくさんの参加者の皆さんのおかげで、作業はとてもスムー

ズに進みました。

白寿荘東正面玄関前の花壇を、花を通じた交流スペースにし

たいと考えています。入所者はもちろん、近隣 の地域住民

の皆さんが、自由にお散歩やウォーキングで立ち寄って眺め

てもらえるスペースにしたいと考え ています。「どうぞ眺め

て楽しんでいってください」「どなたでもどうぞ」の〝どう

ぞの庭〟の活動に参加し ていただける方を募集しています。

小さな子どもさんから高齢の方まで、やれる範囲で楽しみな

がら、気楽 に参加していただけたらと思います。

白寿荘東の花壇を
地域のみんなの庭として

「お茶の間サロン囲炉裏」が、
巻鯛車商店街に 5月 25 日にオープン♪

「どうぞの庭」 呼びかけ人　阿部昌代 TEL.070-4461-3508

オープン

・お茶の間で皆さんと楽しく過ごせて、おまけに買い物にも
連れて行ってもらいありがたい。

・普段は自分でなんとか買い物に行っているし、家族にお願
いするなどしてそこまで困ってはいないけれど、あまり
利用しないスーパーに行けたり、他の方とおしゃべりし
ながら楽しくお買い物しています。

植えられたお花はすくすく育っています。

花壇の近くには東屋があり、地域の方も休憩できます。

「どうぞの庭」
をつくります。

地域みんなの庭

どなたでもどうぞ

まき福祉会は、生活支援の一環で、
お買い物のお手伝いなどの協力を
しています !

「お茶の間サロン囲炉裏」とは誰でも参加できる交流の場です。おしゃ
べりをしたり簡単な体操をしたりと、楽しく過ごせる集いの場です。
商店街の中心に笑い声が響いています。まだまだ参加者募集中です !

・ 交流館囲炉裏 宮川 TEL.0256-72-1610

・ 新潟市巻圏域支え合いのしくみづくり推進員 阿部昌代
  TEL.070-4461-3508

【問い合わせ先】

☆買い物のご希望がある方と一緒に、町内のスーパー
やホームセンターに出かけます。行先は、参加者のご
希望で決定しています。

☆大きい品物や重い荷物は、ご自宅までサロンの男性
スタッフさんが運んでくれます。

☆買い物以外でも、お困りごとがあれば気軽にご相談
ください。

買い物に参加されたみなさんの感想



※撮影用にマスクをはずしています

第 7回目は、角田浜にある「燦燦 CAFE」さ んです。 

お店の前には海が広がり、後ろには角田 山がそ

びえる最高のロケーションです。 無添加にこだわ

り、調味料もほぼ手作り で、食材や季節に合わ

せてメニューを 1ヶ 月ごとに替えているそう。 自

然に寄り添った、心とからだに優しい 人気のカ

フェです。
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営業時間 10 時 ~サンセット

人気カフェのため、休日は混雑する こと
が多いですが、 平日の 11 時頃や 15 時過ぎ
に来店す ると、席に座りやすいそうです。

一期一会の限定メニューも豊富。
今回の限定メニューは濃厚クラ
シックプリンとベイクドバナナ
チーズケーキ。美味しい♪

2階テラス席から
は、角田岬灯台が 
見える。天気の良
い日は佐渡も。

通年メニューの
燦燦フレンチトースト
通年メニューの
燦燦フレンチトースト

木のぬくもりを
感じる 1階席
木のぬくもりを
感じる 1階席

海沿いの道の、
のぼりが目印
海沿いの道の、
のぼりが目印

ホームページ
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「燦燦CAFE」
〒953-0011 新潟市西蒲区角田浜157-4
TEL 0256-70-2233
定休日 木曜、第1・3金曜
HP    https://sansan-cafe.com
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お 困りごと相 談 室

困った時 が 私たちの出 番です

困
知的障がいの息子と
認知症の母がいる
家庭への支援

ピースでは、障がいに関することはもちろん、高齢、児童、どんなことでも

相談に乗っています。例えば、障がい福祉ってどんなサービスがあるの ? 障

がい年金ってもらえるの ? 障がい者手帳ってど うやったら使えるの ? 専門の

病院はどこにあるの ?... などのご相談にスムーズに対応いたします。障がい

に関することはもちろん、生活全般のお悩みがあれば、ぜひご相談ください。

・引き続きピースに通いながら自宅で生活を続けることになりました。

・金銭の管理については、ピース職員が「成年後見制度」についてご説明し、お母様と 
ご本人の成年後見人の申立て支援を行うことになりました。

・認知症があり自宅での介護が難しいため、担当のケアマネジャーに連絡をし、急遽シ ョートス

テイ利用していただくことになりました。

家計の管理や買い物など、身の回りの世話をしてくれていた兄が突然亡くなってしまった。認知症の母と、(知

的障がいがある ) 自分の 2 人暮らしになって しまった。これからの生活をどうしたらいいか不安。また、

兄が管理していた通帳や印鑑などが見つからなくて困っている。 今後の公共料金の支払いや、生活に必要

な金銭管理など、誰かの支援が欲しい。

ピースご利用者からの相談 

地域活動支援センター ピース

管理者 渡邊 賢一

※撮影用にマスクをはずしています

ピースの職員は、「介護保険制度」と「障がい福祉制度」の知識があるため、お

母様とご本人お二人の 成年後見制度の申立て支援を担当することになりました。

認知症の母と知的障がいの子。地域での暮らしを支えるためには、介護保険制度、

障がい福祉制度だけでなく、法律、医療、そして親戚の方や地域の力が大きな助

けになります。

地域活動支援センター ピース　【TEL 】0256-78-7911　【営業日 】月~金曜日(9:30~15:00)インスタグラム

※認知症や知的障がいなどにより、判断能力が不十分と判断された方を代理し、必要な契約等を締結したり財産を

　管理したりして本人を支援する制度

※
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お店♪
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